Une course aux mots façon Monopoly

Le Républicain Lorrain - 02 avr. 2024 à 20:16 - Temps de lecture : 1 min



Une belle façon d'inviter les jeunes à la lecture.

Dans le cadre des animations Lire en fête, la bibliothèque François-Mitterrand avait convié ses jeunes lecteurs à une partie de course aux mots façon Monopoly. Suivant le nombre affiché sur les dés, une question sur le sport en général et les Jeux olympiques en particulier leur était posée et en cas de réponse exacte, des points étaient attribués aux participants. Tous ont gagné un livre offert par la municipalité.